



Schweizerische Freie Keglervereinigung

Zentralvorstand

INFORMATIONEN AUS DEM ZENTRALVORSTAND ZUM CORONAVIRUS - Sonntag 15.3.2020 23:00

Werte Keglerinnen und Kegler,

Am Samstag, 14. März 2020 hat der Kanton Graubünden beschlossen, dass alle Vereinsanlässe wie Sportanlässe, Trainings, Proben usw. verboten sind. Diese Regelung gilt bis mindestens 30. April 2020.

Heute Sonntag, 15. März 2020 haben zudem die Kantone Neuenburg, Jura und Basel Land folgende Anordnung erlassen: Restaurant- und Hotelbetriebe sowie sämtliche Unterhaltungsstätten wie Konzertsäle, Kinos, Theater, Museen, Jugend-, Sport-, Wellness-, Fitnesszentren, Schwimmbäder, Discos, Musikbars, Nacht-, Erotikclubs usw. werden verpflichtet, den Betrieb einzustellen. Auch diese Regelung gilt bis mindestens 30. April 2020.

Es ist nun eine Frage der Zeit, bis weitere Kantone die gleichen oder ähnliche Massnahmen ergreifen.

Der Zentralvorstand der SFKV hat entschieden:

1. **Noch nicht gestartete Meisterschaften werden auf unbestimmte Zeit verschoben.** Diese können zu einem späteren Zeitpunkt nachgeholt werden. Hier ist die Flexibilität der einzelnen Unterverbänden in Absprache mit den Klubs und den Kegelbahnbetreibern gefragt.
2. Für **bereits gestarteten und laufende Meisterschaften** gelten die folgenden Möglichkeiten
 - nach Möglichkeit ist die Meisterschaft zu Ende zu kegeln, solange die zuständigen kantonalen Behörden keine Massnahmen definieren
 - bei Bekanntmachung der Massnahmen durch die kantonalen Behörden ist die Meisterschaft **mit sofortiger Wirkung zu unterbrechen** und je nach technischer Einrichtung des Unterverbands kann die Meisterschaft zu einem späteren Zeitpunkt zu Ende gekegelt und gewertet werden

Desweiteren hat die Sportkommission an der heutigen Sitzung in der Linde Küngoldingen wie folgt festgelegt:

3. Über die Durchführung der
 - laufenden Runde des CH-Klub-Cups
 - Senioren & Veteranen - Meisterschaft 25.5.-21.6.2020
 - 1/8 Final des CH-Klub-Cup 23.4.-9.5.2020

wird die Sportkommission zu einem späteren Zeitpunkt entscheiden und entsprechend kommunizieren

4. Sollten die Kantonalen Massnahmen es zulassen, so wird der UVMW wie vorgesehen durchgeführt, ist dieser Wettkampf doch ein integrierender Bestandteil einer Jahresmeisterschaft

5. Als Ersatzdaten für den verschobenen CH-Einzel-Cup wurde das Wochenende vom 15./16.8.2020 festgelegt. Auch hier werden weitere Infos zu einem späteren Zeitpunkt erfolgen.

Wir danken für das Verständnis

Schweizerische Freie Keglervereinigung

für die Sportkommission


Jaime Iglesias
Zentralsportleiter